### La Comisión Especial Analizó Convenio AID

Antes de ser aprobado Antes de ser aprobado en el pleno de la Asamblea Constituyente, el convenio de donación de 3.4 millones que hacen los Estados Uni-dos por medio del BID al Consejo Central de Elecconsejo Central de Elec-ciones, fue analizado por la Comisión Especial de la Asamblea, dijo el Diputa-do Dr. Ricardo González Camacho, a EL DIARIO DE HOY.

Estuvieron presentes los miembros del Consejo Central de Elecciones, para consultas sobre ese convenio de donación, que se refiere al procedimiento del proceso electoral

El dinero servirá para la compra de maquinaria, ciertos equipos electróni-cos, computadoras, etc.

Al respecto se plan-tearon algunas dudas que fueron despejadas por el mismo Consejo Central de Elecciones y se sugirieron algunos pequeños cam-bios, que fueron aceptados de acuerdo con una cláusula del convenio, y esto se podia efectuar perfectamente sin mayores dificul-tades, de manera que pu-diera hacerse del conoci-miento del pleno y pedir su

-Favor pase a la página 37.

### Tema de Milenios es la Pena de Muerte: Mártir

muerte es muy interesan-te. Se ha discutido durante centenares de años, quizá milenios. La realidad es que las sociedades han tomado este concepto en diferentes posiciones, dice el Dr. Mártir Noguera, Dipu-tado del Partido Demócrata Cristiano a EL DIARIO

estamos haciendo la Cons-titución, nuevamente surge la discusión de que si es buena o no la pena de muerte, para que esta sirva de ejemplo para evitar así los crimenes que se suscitan en diferentes sociedades. Desde luego, se planteó

La rapidez en el despla-

zamiento de la abeja asesina, un promedio de 350 ki-

los programas activos de contención que en la ac-

tualidad se realizar en Costa Rica, dice el Agróno-mo Gustavo Adolfo Leiva, de la unidad de apicultura

de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto

Desde hace varios me-

ses, técnicos del Ministerio

de Agricultura y Gana-dería se vienen ocupando

El tema de la pena de ésto a través del capítulo respectivo del proyecto de Constitución, se llevó a cabo la discusión en el pleno en la Asamblea, y, como todos saben, se discutió y hubo varias posi-ciones, unos, que se aboliera y otros que se apo-liera y otros que se mantu-viera la pena de muerte, tal como aparece en la ac-tual Constitución.

cusión que desde el punto de vista personal, conside-ro ha sido una de las más beneficiosas, ya que ninguna de las fracciones repre-sentadas en la Consti-tuyente, llevaba precisa-mente una posición. Ni la Democracia Cristiana lle-



- El titular de Agricultura y Ganadería, ingeniero Miguel Musyhondt Yúdice, izquierda, juramenta a los señores Fernando Ulises González, centro, y Lic. Efraín Fuentes Alvarenga, como miembros de la Comisión Temporal de Comercialización que coordinará lo relativo a la distribución de granos básicos.

Diputados con Prejuicios

Sobre Enseñanza Religiosa

Afirma Fuentes Castellanos:

#### Suspenden el Servicio de Teléfonos

Por desperfectos en el cable primario, el viernes habrá suspensión del servicio telefónico en Santa Tecla, informa ANTEL.

Los técnicos y trabaja-dores de la institución, iniciaron las reparaciones. El servicio estará suspendido hasta el domingo 4 de septiembre.

septiembre.
Las zonas afectadas son:
1ª a 7ª Calle Poniente, 4ª
Avenida Norte, Calle Daniel Hernández hasta la 8ª
Calle Poniente y desde la
2ª a la 8ª Avenida Sur.

Las fallas se deben a la época lluviosa. ANTEL, dicen los voceros, ruega a usuarios y abonados de las zonas indicadas, la com-prensión que el caso re-quiere, mientras se repara el servicio.

## Da la casualidad, agre-ga, que ahora que nosotros Esto dio lugar a una dis-

Nuestro País en 1984-85

religiosa en la Constitu-ción Política no consiste en -Favor pase a la página 39. Abeja Africanizada en

> de la abeja africanizada, llamada también "Abeja Asesina". Se preocupan por los daños que pueda causar has-ta en los humanos.

lómetros por año, permiti-rá que llegue a nuestro país entre 1984 y 1985. Esto sucederá a pesar de Sobre el particular, el coordinador regional de Cuarentena Agropecuaria de OIRSA, ingeniero Gui-llermo Otero, al informar acerca del peligro que constituye el insecto asesino, recalcó que la llanura costera del Pacífico "es un corredor natural que pre senta las condiciones para que la abeja siga su ruta hacia el norte del istmo Favor pase a la página 46.

imponer la religión como erróneamente creen los diputados, sino en enseñar los principios fundamentadel Cristianismo que además son comunes a casi todas las religiones, afirma el reverendo Ricar-

do Fuentes Castellanos en declaraciones exclusivas EL DIARIO DE

Con su proceder los dipu-tados de la Constituyente manifiestan sus prejuicios y no han estudiado el pro-blema. Agrega que la enseñanza religiosa depende en última instancia de la voluntad de los padres de familia, bajo cuya potestad se encuentran sus hijos hasta el cumplimiento de su mayoría de edad, cuan-do ya no dependen de sus progenitores

En las mismas declaraciones, el reverendo Fuen-tes Castellanos hace referencia al origen científico y religioso que condena el aborto, y de la necesidad de reconocer como práctiválidos legalmente,

los reconocimientos reli- práctica del hombre, con a cabo, aun cuando hubo giosos del nacimiento y matrimonio.

DE LA ENSEÑANZA

La escuela laica sin referencia a la religión, añade Fuentes Castellanos, es prácticamente atea porque parte de una supuesta

ejecutivo mexicano, Láza-ro Cárdenas —refiere— impuso una educación laica de carácter socialista y con ello estuvo a punto de provocar una nueva guerra civil, la que no se concretó porque no habían más medios para llevarla

respecto a Dios.

En su época al frente del tras manifestaciones. muertes de profesores y o-

con la enseñanza reli-giosa en las escuelas se trata, continúa, de incul-car principios morales y espirituales, para el caso:

La creencia en un Dios Creador, providente y -Favor pase a la página 46

### Colonia C.A. en EE.UU. Celebra Independencia

La colonia centroameri-cana en Los Angeles (California), conmemorará la independencia de Centro-América con un evento de gala este domingo 4 de setiembre, al que asistirá como invitada de honor la primera dama costarri-cense, doña Doris de Mon-

La celebración se llevará a cabo en el hotel Beverly Hilton, en el 9876 del Boulevard Wilshire, en Be-

verly Hills, California.

Auspiciado por los cónsules Edgar Hernán Varela, de El Salvador; Oscar Oquelí Hernández, de Honduras; Fernando Flores, de Costa Rica y Juan José Jauregui, de Guatemala,

el evento se iniciará a las 6:30 p.m. con una recep-ción en el "Empire Room" y continuará con una cena a las 8:00 p.m. en el "Inter-national Ballroom".

> INVITADOS **ESPECIALES**

Como invitados espe-ciales estarán Leo T. ciales estarán Leo T.
McCarthy, Gobernador de
California; March Fong
Eu, Secretario de Estado
de California; Art Torres,
senador por California;
Grace Davis, alcalde de
Los Angeles y Arthur K.
Snyder, concejal.

Asimismo, se ha invita--Favor pase a la página 39.



LOS DIPUTADOS tienen prejuicios res-pecto de la enseñanza religiosa y no han estudiado el problema, afirma el reverendo Ricardo Fuentes Cas-

# Van Bien Asuntos con Magaña Afirma Stone

rentemente espontánea declaración, el enviado especial norteamericano, Ri-chard Stone, confirmó la buena marcha de los asun-tos en los cuales trabaja con el Presidente Magaña.

Stone había arribado a primera hora al país, pro-cedente de Tegucigalpa, Honduras, donde pernoctó, para sostener una reunión con el Presidente Magaña otros líderes políticos salvadoreños.

Cuando los periodistas reunidos ayer tarde para cubrir la salida de Stone en el aeropuerto de Ilopango aprestaban a fotogra-

calerillas del jet especial en que viaja, el enviado volvió sobre sus pasos y realizó dos escuetas declaraciones: la primera en in-glés y la segunda en espa-En ambas se refirió a su

reunión del mediodia con el Presidente Magaña, asegurando que "...los asegurando que "...los asuntos en los cuales trabajamos juntos progresan satisfactoriamente...", sin especificar a qué asuntos se referia.

En la misma declara ción, que no duró más de 20 segundos, Stone insinuó su posible regreso en los pró-

abordó su avión y marchó a San José, Costa Rica, para finalizar su quinta vi-sita al país, desde que tomara posesión de su cargo como enviado especial del Presidente Ronald Reagan para Centro-América.

para Centro-America.

Stone realiza una nueva
gira de diez dias para visitar Honduras, El Salvador, Costa Rica, Panamá,
Colombia, Venezuela y México.

REUNION CON MAGAÑA

Previamente, y antes de reunirse con el Presidente -Favor pase a la página 39.



LEE DISCURSO. — El Ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, pronunció el discurso de estilo con motivo de conmemorarse ayer el CXVIII aniversario de la muerte del Capitán General Gerardo Barrios. Los actos se desarrollaron en la plaza que lleva su nombre